
平成27年10月16日　金曜日　　午後1時30分

3２号会議室　

委員

(敬称略)

（計11名）

欠席委員

(敬称略)

（計５名）

市

（計5名）

月岡福祉課長

豊田課長補佐兼国保医療係長

涌田副主幹

松野主事

夏目　千明、　矢野　哲男、　湯本　良次、

町井　清和、　藤沢　　 眞

高橋　征子、　池田　喜芳、　秋山　秀則、

渡辺　孝助、　西澤　頼雄

小林健康福祉部長

平成27年度中野市国民健康保険運営協議会会議録

１　日　 時

２　場　 所

３　出席者 田尻　茂子、　髙木　幹男、　池田けさ子、

鈴木　章彦、　飯田あかね、　畔上　雅光、
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事務局 　中野市国民健康保険運営協議会規則第７条第１項による選出の規定に
ついて説明する。

課　長 　それでは、選挙の方法について、どのようにしたらよいか、ご意見を承けた
まわりたいと思いますが、いかがでしょうか。

課　長 　ありがとうございました。
　なお、高橋征子様、池田喜芳様、秋山秀則様、渡辺孝助様、西澤頼雄様は、
所要のため本日は欠席されております。
　次に事務局の自己紹介をさせていただきます。

（事務局　自己紹介）

課　長 　それでは、４の「会長・副会長の選出」に進みます。
　新しい委員構成になって初めての会議となりますので、正副会長の選出を
お願いしたいと存じます。選出について、事務局から説明いたします。

　　会長・副会長の選出

部　長 　あいさつを述べる。

課　長 　それでは新しい委員構成になって初めての会議となりますので、自己紹介を
お願いしたいと思います。
　それでは田尻委員さんから右回りでお願いいたします。

自己紹介

（委員　自己紹介）

開　　会 午後１時３０分

課　長 　本日は大変ご多用の中、ご出席を頂きましてありがとうございます。福祉課長
の月岡でございます。本協議会の議長が決まるまでの間、進行を務めさせて
いただきますので、よろしくお願いいたします。
　最初に、本日の出席人数をご報告申し上げます。　委員総数１６名中、
今現在１0名のご出席をいただいております。中野市国民健康保険運営協議会
規則第５条の規定によりまして、委員の過半数以上の出席がありますので、
定足数に達しているということで、本日の会議は成立しております。
　それでは、ただいまより平成27年度中野市国民健康保険運営協議会を開催
します。お手元の次第に従って進めさせていただきますので、よろしくお願い
したいと思います。

あいさつ

課　長 　最初に健康福祉部長からあいさつを申し上げます。
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　あいさつを述べる。

　あいさつを述べる。

　事務局から、現状と今後の見込みについて説明がありました。
　厳しい運営状況にある中、被保険者の負担増とならないよう、一般会計
から繰入れをしてもらいながら、必要な事業の実施と保険税を据え置く
努力を来年度も続けていただきたいと思いますが、そういうことで皆さん
よろしいでしょうか。

（特に意見なし）

（特に意見なし）

議　長

議　長 　それでは、５の協議事項に入らせていただきます。（１）中野市国民健康
保険事業特別会計の運営について、事務局より説明をお願いします。

事務局 　中野市国民健康保険事業特別会計の運営について、資料により今年度
の見込みと来年度の見込みについて、大変厳しい運営状況にあるが、
被保険者の負担軽減を図るため、来年度も引き続き一般会計からの繰入れ
を依頼しながら、国保税率を引き上げないで運営を続けていきたい旨説明
する。

議　長 　ただいまの事務局の説明について、ご意見、ご質問等がありましたら
お願いします。
　

副会長

協議事項

　　　　（１）中野市国民健康保険事業特別会計の運営について

（委員、異議なし）

課　長 　皆様にご承認をいただいたということで、髙木様、田尻様には正・副会長
席にお着きいただきますようお願いいたします。

課　長 　それでは、会長、副会長さんからそれぞれご挨拶をいただき、以降に
つきましては会長が議長となり進行をお願いいたします。

会　長

課　長 　ただいま、事務局案があったらということでご意見をいただきました。
　事務局の案を申し上げます。

事務局 　会長には中野市社会福祉協議会長の髙木委員、副会長には中野市民生
児童委員会協議会副会長の田尻委員にお願いしたい旨を提案する。

課　長 　ただいまの事務局案のとおり、会長に髙木様、副会長に田尻様にお願い
することでよろしいでしょうか。

委　員 　事務局で案があったらお願いします。
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午後２時１０分

　報酬の支払いについて連絡。
　中野市データヘルス計画について口頭による説明。

議　長 　ただいまの事務局の説明について、ご意見、ご質問がありましたら
お願いします。

その他

事務局

　　　　（2）その他

議　長 　（2）その他につきまして、事務局から何かありますか。

　平成30年度から県と市町村が共同で行うこととなる国保事業について、
口頭により説明する。

課　長 　特にないようでしたら、以上で平成27年度の運営協議会を閉じたい
と思います。
　ありがとうございました。

事務局

議　長

（特に意見なし）

　　特にないようでしたら、すべての協議事項が終了しましたので、
進行を事務局にお返しします。ご協力ありがとうございました。

課　長 　ありがとうございました。
　それでは、６その他ということで全体を通して何かご意見やご質問が
ありましたらお願いします。
　事務局の方からお願いします。

議　長 特にないようですので、次に進みます。
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